
Die seit Monaten durchgängig sehr warmen Temperaturen und sehr geringe Regenmengen 
haben im Stadtbild deutliche Spuren hinterlassen. Beispielsweise sind Bäume und Sträucher 
vertrocknet, Rasenflächen großflächig verdorrt und Straßen sind beschädigt. 
 
 
 

1. Liegt der Stadtverwaltung bereits eine erste Übersicht entstandener Schäden an 
kommunalem Eigentum (Stadt und städtische Beteiligungen) vor? 
 

2. Um welche Schäden handelt es sich im Einzelnen? 
 

3. Welcher finanzielle Aufwand ist zur Behebung der Schäden erforderlich? 
 

4. Wann wird der Stadtverwaltung eine vollständige Übersicht der Schäden 
vorliegen? 
 

5. Wird die Schadensbeseitigung aus den knapp bemessenen Haushaltsansätzen 
finanziert oder ist die Auflage eines "Hitzefolgenfonds" oder ähnliches geplant? 
 
 

  
gez. Andreas Scholtyssek 
Stadtrat 
 


